



Burgenländischer Basketballverband

- HOME
- REFERATE
- VEREINE
- BILDER
- FORMULARE
- LINKS
- KONTAKT
- IMPRESSUM
- ZMS
- SITEMAP



BAS BU



RIDE4LIFE 2014



Petrol Ribbon (www.petroribbon.at) und die Österreichische Krebshilfe Steiermark (www.krebshilfe.at) stellen euch ein ambitioniertes Projekt eines ehemaligen Basketballspielers vor, das Bewusstsein für Frauenkreberkrankungen schaffen und Frauen zu einem aktiven, gesunden Lebensstil motivieren soll.



- latest News
- Ride4Life 2014
 - Rocks: „Es hat nicht viel gefehlt“
 - Rocks sind Meister
 - Knights Heimspiel in der Sporthalle Oberwart!
 - Rocks: Finale, Spiel 2

Der Petrol Ribbon Ride4Life 2014 (www.ride4life2014.com) ist eine einzigartige lebensbejahende Initiative in Form einer anspruchsvollen **1.800km langen Rennradtour** eines Ernährungswissenschaftlers (Mario Szvetits) und dem ehemaligen Basketballspieler OA Dr. Rene Laky durch 6 Länder Europas mit Start in Graz. Etappenweise werden die beiden von Rennrad Fahrern und virtuell von verschiedensten namhaften **Stars** unterstützt.

[Weiterlesen...](#)

[zur alten Seite](#)

ROCKS: „ES HAT NICHT VIEL GEFEHLT“



Auch das zweite Relegationsspiel brachte für die Rocks kein positives Ende, in Graz musste sich der Zweitliga-Meister mit 76:85 geschlagen geben. Damit sind die Steirer fix in der Bundesliga und St. Pölten gesellt sich zum BKM in die 2. Bundesliga.



Begonnen hatte alles toll, nach einem Dreipunkter von Sebastian Pinterits jubelten die mitgereisten Fans bereits über ein 11:2 für die Burgenländer! Es waren gerade einmal etwas mehr als zwei Minuten gespielt. Dann gelang dem BKM jedoch zwei Minuten kein Korberfolg und der UBSC ging noch vor der Viertelpause in Front. Vor allem US-Boy Nolan Richardson entwischte Mike Coffins Mannen zu oft, er kam am Ende als Topscorer auch auf 24 Punkte. Bei den Gästen klappte es danach vor allem von der Dreipunktlinie nicht nach Wunsch, alleine fünf Fehlversuche in den letzten drei Minuten des ersten Quarters sprechen Bände. Dennoch hielt sich Mattersburg tapfer, Corey Hallett glich bei 29:29 aus. Bis zur Halbzeit war jedoch Graz zu oft einen Tick schneller und abgebrühter - 42:36 aus Sicht der Hausherrn die Folge.

[Weiterlesen...](#)

ROCKS SIND MEISTER



Suchen...

Burgenländischer Basketballverband

- HOME
- REFERATE
- VEREINE
- BILDER
- FORMULARE
- LINKS
- KONTAKT
- IMPRESSUM
- ZMS
- SITEMAP



RIDE4LIFE 2014



Petrol Ribbon (www.petroribbon.at) und die Österreichische Krebshilfe Steiermark (www.krebshilfe.at) stellen euch ein ambitioniertes Projekt eines ehemaligen Basketballspielers vor, das Bewusstsein für Frauenkreberkrankungen schaffen und Frauen zu einem aktiven, gesunden Lebensstil motivieren soll.



latest News

- Ride4Life 2014
- Rocks: „Es hat nicht viel gefehlt“
- Rocks sind Meister
- Knights Heimspiel in der Sporthalle Oberwart
- Rocks: Finale, Spiel 2

[zur alten Seite](#)

Der Petrol Ribbon Ride4Life 2014 (www.ride4life2014.com) ist eine einzigartige lebensbejahende Initiative in Form einer anspruchsvollen **1.800km langen Rennradtour** eines Ernährungswissenschaftlers (Mario Szevits) und dem ehemaligen Basketballspieler OA Dr. Rene Laky durch 6 Länder Europas mit Start in Graz. Etappenweise werden die beiden von Rennrad Fahrern und virtuell von verschiedensten namhaften **Stars** unterstützt.

Ride4Life 2014 möchte ein Zeichen setzen und Frauen

- zu **sportlicher Aktivität** anregen
- **ausgewogene Ernährung** näherbringen
- zum **regelmäßigen Frauenarztbesuch** motivieren
- über Prävention, **Vorsorge (HPV-Impfung)** und Früherkennung informieren!

Infos zum Ride4Life 2014 findest Du unter

www.facebook.com/Ride4Life2014 und www.ride4life2014.com

[Weiter >](#)